
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

担当者レポート No５１ 

KABANET へのアクセス くらしの相談検索システム 

https://www.kabanet.org/ 

《相談案件》 

 当該交差点は、通学路に指定されていない集合場所までの通学路線で東名三好 IC周辺でもあるこ

とから、通学時間帯での交通量が多いが横断歩道が設置されていない。安全確保のため横断歩道の

設置をしてほしい。 

《対応策》 

当該交差点は、変則的な交差点である事、また、歩行者の待機場が確保できないとの理由から横

断歩道の設置が困難でありましたが、福谷行政区、地元地権者の協力のもと歩行者待機場の確保を

していただき、みよし市防犯安全課として①「巻き込み防止ガードパイプ」②「歩行者保護車止め」

③「区画線引き直し」④「横断歩道用道路照明灯」の対策を実施していただく事で、横断歩道の設

置がされました。 

くらしの相談取組み事例 
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どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 
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１２月定例会での一般質問にて提案をして

いました「ぴかっとわたるくん」が令和４年

度当初予算に提案可決されました。 

横断歩道はあるが信号機の設置が困難な箇

所に近隣市町にて設置が進んでいる。押しボ

タン式横断者明示標識「ぴかっとわたるくん」

が、市の予算にて２箇所設置されます。 

①三好町上５８ 付近 

②三好町東山２２３ 付近 

予算額 ９４６万円 （２基） 

◆「ぴかっとわたるくん」押しボタン式横断者明示標識が設置されます。 

 

みよし市はゼロカーボンシティ宣言を掲げ現在はエネルギ

ー需要調査を行い今後は具体的な事業計画の検討及び事業化

に向けた準備を進めております。 

みよし市三好ヶ丘緑在住で参議院議員の「はまぐち誠」さん

とみよし市の基幹産業である自動車産業に影響が懸念される

カーボンニュートラルへの対応として、コンパクトな街である

みよし市の優位性を活かした事業展開について意見交換をし

ました。 

議会や議員としての取組み紹介 

 

「はまぐち誠」参議院議員との意見交換 

三好池 

 

① 
② 

みよし市の強みは 32.19K ㎡と
コンパクトな街 


